

INTERNET 100Mb A LA MAISON

Soumis par robocop
10-04-2005

Mercredi 5 janvier 2005 a été lancée CitéFibre, premier opérateur français FTTH (Fiber To The Home). Cete société est convaincue qu'un opérateur indépendant de l'opérateur public (lisez France Telecom) et disposant d'une technologie tout en fibre peut réussir à exister. Ce qui nous intéresse c'est que le lancement de l'offre est prévu en mai ou en juin et que pour un montant de 70 euros environs on pourra disposer d'un débit de 100Mbps/sec! De quoi monter son propre serveur chez soi ou bien partager sa liaison à plusieurs...

Côté amusant CitéFibre fait passer ses fibres optiques dans les égouts de PARIS! Souhaitons leur bonne chance. Dernière précision l'offre est VDSL donc symétrique (upload et download)! Merci à NEOBAUB pour l'info!